
JOYねっと「お花クラブ」へ取材に行きました!!

取材を快諾していただいた代表者の岡本さんに、「お花クラブ」についてお話を
聞くことができました。「お花クラブ」は三日月小学校近くに畑を３つ持っており、
そこでたくさんの草花を育てられています。岡本さんによりますと、「子どもたち
の通学路に花があると綺麗でしょ～♪」とのことでした。クラブに所属している人
数は6人で、クラブを立ち上げて２～３年になるそうです。

元々農地だったところを耕して、花壇や畑を作って
おられました。最初は水はけの悪い土でしたが、排水
溝を整えて肥料を与えるなど色々と工夫されて、今で
は素敵な花を咲かせ、トウモロコシやトマトなどが美
味しそうに実っていました。

綺麗な花壇を保つために、常に花が咲いている状態
にしておくために、咲きおえた花を片づけて新しい花
を植え替えるなど工夫がなされていました。
また芋畑もあり、芋ほりの時期になると地域の子ど

も会で子ども達も呼んで芋を掘るそうです♪

お花クラブのみなさん

畑仕事は一人で
するときつか～。

‘みんなで喋って笑って’
がよかね♡

中部くみかつ
スタッフの

取材日記②
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～取材の様子～


